



Reisen

In Dein Land
vorsichtig und staunend
wie ein Gast im fremden Haus

Zögerlich abwartend
bis ich weitergeleitet werde
wertschätzend um dein
Haus zu sehen

Fragen stellend
leise und achtsam
langsam
vertraut werdend

mit deinem
Lebensraum
in dem
ich Gast sein darf.

Benefizabend für den

Dialog mit itete

Samstag, 15. 12. 2012, 17:00 Uhr, Meierhof Geras

Bericht von der Projektreise von Stanislaus, Klara,
Niko und Georg Wögerbauer

Video-Grußbotschaften von unseren Freunden aus Itete

Konzert „Banklsitzen“: Markus Lukeštik und Jörg Schuppler spielen
Hang, Digeridoo, Flöte, Irische Harfe, Oud und Perkussion

Festliches Buffet zugunsten des „Dialog mit Itete“

Der „Dialog mit Itete“ ist nicht nur ein österreich - tanzanischer Dialog.
Mit dieser Veranstaltung wollen wir auch den Dialog in Österreich mit
den langjährigen UnterstützerInnen und freiwillig engagierten Menschen
feiern.

Wir freuen uns auf euer / ihr Kommen!
Asante Sana

Dialoggruppe Österreich

www.dialogmititete.at



Wer im K&K-Hotel Geras übernachten will, bitte Voranmeldung
unter Tel. 02912/300. Der Reinerlös wird vom Hotel für Itete
gespendet.